11月に入り、急激に気温が下がり、コートなしでは外を出歩けないぐらい寒くなりました。そんな中、現在学校の課題に追われる日々を過ごしています。

今月は授業、現在参加している課外活動(部活)、Thanksgiving Brake 等について報告させていただきます。

授業

11 月も終わり、それぞれ履修している科目は終盤を迎えました。これまでに課題、中間試験等を行ってきました。そして、来月には期末試験を控えています。ESL では試験がない反面、来月には最終エッセイやプレゼンテーションが行われる予定です。残りあと少し頑張りたいと思います。

課題活動(部活)

● 剣道部

私は現在、剣道部に所属しています。8月26日のQuad Day (新入生を部活動やサークルに勧誘するためのイベント)で剣道部の存在を知りました。私は、小学生から高校生の間剣道を行っていたこともあり、3段を取得しているので、剣道には少し自信があります。だから、日本の国技である剣道がどのようにアメリカで教えられているのか、行っているかなど知りたくて、実際に剣道部に見学に行きました。行ったときは、剣道をこれからしようとは思っていなかったのですが、剣



道経験があり、3 段を取得しているということを伝えると、ぜひ剣道を一緒にしようと言われ、防具や胴着を持ってきてくれ、その日さっそく練習に参加しました。残念ながら指導者はいませんが、アメリカ人の部長がしっかり正しい剣道を指導していました。実際、日本の剣道の練習と同じような雰囲気、練習内容で行われています。当然、アメリカで練習しているので、剣道の試合、練習に必要な言葉(お願いします、面、小手、胴、ありがとうございました等)は日本語で、それ以外の体操やそれぞれの技(面、小手、胴打ち等)の説明は英語で行われています。とても不思議な感覚になりますが、それが面白く練習を行えました。そういったこともあり、参加することを決めました。

練習自体は、当然学校内に道場もなく、学校内のスポーツジムの体育館で、週2回、それぞれ2時間ずつ行っています。剣道部のメンバーは新入生を除くと15人ほどしかいません。そして、3分の2が韓国人、その他はアメリカ人です。練習時間も短いため剣道のレベルは低いですか、彼ら自身とても剣道が好きで、毎回自分たちの練習をビデオで撮り、上手くなれるよう分析しています。最近では一緒にご飯を食べに行くことがあり、そこでも剣道の話で盛り上がっています。彼らの剣道の知識は自分以上に高く、他の国の剣道、どうして剣道がいいのか等について聞くことができ、改めて剣道の良さを知ることができました。

先月は特に学校が忙しく剣道部に参加できませんでしたが、これからは可能な限り参加して行きたいと思います。2月には大会があるそうなのでそれに向けて頑張りたいと思います。

また、現在ほかにサークル等に参加しています。それらについては今後報告していきたいと思います。

Thanksgiving Brake

イリノイ大学では毎年、Thanksgiving Brake の期間があり、学校が 10 日間ほど休みになります。その期間、学生は家に帰ったり、旅行をしたりと様々です。そんな中、私は、この期間剣道部の友達の家で食事をごちそうになり、また剣道の練習をするためにシカゴに行きました。

剣道部の友達は韓国人ですが、イリノイ大学の近くに家があり、そこに住んでいます。そこで食事をごちそうになりました。料理は主に韓国の料理だったので、日本の料理と少し似ていてとてもおいしかったです。その後、友達と学校の事、日本のこと等、いろいろな話ができとても楽しい時間を過ごせました。



剣道の練習では、5人で車に乗り、朝5時に大学を出て、シカゴに9時ごろに到着しました。練習場に大を連れてきて、練習場に放していることや時間通りに練習が始まらないことに戸惑いを感じましたが、なんとかお昼に練習を終えることができました。練習は、教会内の体育館で、50人ぐらいで行いました。この練習を通して、貴重な体験、経験ができました。

<u>終わりに</u>

留学して早半年が過ぎようとしています。この6か月間とても早かった気がします。正直まだまだ留学期間中、やりたいこと、学びたいことが多くあります。そして、英語能力はというと、来たときに比べると、特にリスニング能力は向上したと思います。しかし、英語を話すとなると難しく、自分が目標とする英語能力には到達していません。とにかくこれからも1日1日コツコツと頑張り、充実した日々を過ごしていきたいと思います。

以上で11月分の報告とさせていただきます。